

Mit dem Fahrrad zum Landeswettbewerb

Sieger des Fahrradturniers der Grundschule Süd starten auf Landesebene im Oktober in Schütteldorf

NORDENHAM. Beim Jugend-Fahrradturnier des ADAC, das in der Grundschule Süd stattgefunden hat, nahmen 78 Kinder aus den dritten und vierten Klassen teil. Sechs von ihnen werden wegen ihrer guten Leistung am 15. Oktober am Landeswettbewerb in Schütteldorf bei Osnabrück dabei sein. Qualifiziert haben sich Emily Essmann, Stella Heinemann, Justin Walz (alle Klasse 3), André Prussas, Phil Saathoff und Marcel Meczys (jeweils Klasse 4).

Nachfolgend die Sieger:

Mädchen 3. Klassen: 1. Emily Essmann, 2. Stella Heinemann, 3. Alina Layer. – Jungen 3. Klassen: 1. Justin Walz, 2. Thor Freese, 3. Berkay Kapakli. – Mädchen 4. Klassen: 1. Louisa de Reese, 2. Emma Ottersberg, 3. Hanna Garlich. – Jungen 4. Klassen: 1. Marcel Meczys, 2. André Prussas, 3. Phil Saathoff. (mh)



Die stolzen Sieger des **Fahrradturniers** präsentierten bei der Ehrung mit den ADAC-Vertretern und Schulleiterin Gesine Skupin (hinten rechts) in der Grundschule Süd ihre Urkunden und Medaillen.

Foto Humboldt